

7. November 2022

Pressemitteilung >

„release und Kunst“ wieder mit Jahregaben in EnBW-City in Stuttgart

Benefizausstellung zugunsten der Stuttgarter Drogenhilfe

Stuttgart. Über 100 Werke von insgesamt 24 Künstlerinnen und Künstlern werden in diesem Jahr erneut im Rahmen der Benefizausstellung „release und Kunst“ in der EnBW-City in Stuttgart-Fasanenhof präsentiert. Darunter sind Arbeiten von Barbara Armbruster, Jürgen Brodwolf, Isa Dahl, Paul Uwe Dreyer, Anja Luithle, Stefan Rohrer, Stefan Strumbel oder Timm Ulrichs. Angeboten werden Gemälde, Collagen, Zeichnungen, Pastelle, Fotografien, Objekte, Linolschnitte, Siebdrucke, Serigrafien und Radierungen.

Der im Jahr 1971 gegründete Drogenhilfeverein ist mit seiner Verkaufsaktion seit über 20 Jahren Gast bei der EnBW. Mit dem Verkauf der Jahregaben, die teilweise extra für diesen Anlass hergestellt werden, finanziert er zu einem erheblichen Teil sein Engagement in der Beratung und Hilfe bei Sucht- und Drogenthemen. Bei der Benefizveranstaltung profitieren Kunstschaffende und Drogenhilfe-Verein gleichermaßen, weil die Verkaufserlöse geteilt werden.

An der Vernissage am Donnerstag, 10. November 2022, 19:00 Uhr begrüßt von Seiten der EnBW Andreas Renner, Leiter Politik und Regierungsangelegenheiten, die Gäste. Im Anschluss führt Horst Merkle von release und Kunst in die ausgestellten Kunstwerke ein.

Sämtliche Kunstwerke aus der Jahregaben-Ausstellung 2022 können auch im Online-Katalog unter www.release-stuttgart.de/release-und-kunst/ betrachtet werden.

Infos zur Ausstellung im Überblick

Vernissage: Donnerstag, 10. November 2022, 19:00 Uhr

Ort: Foyer von EnBW City, Schelmenwasenstraße 15, 70567 Stuttgart-Fasanenhof

Dauer der Ausstellung: 11. November bis 15. Dezember 2022, montags bis freitags (an Werktagen) von 10:00 bis 18:00 Uhr. Eintritt frei.

Vorbesichtigung der Werke für Kaufinteressierte am Mittwoch, 9. November 2022 von 10:00 bis 17:00 Uhr, und am Donnerstag, 10. November 2022 von 10:00 bis 18:00 Uhr.

Der gedruckte Katalog kann bei release unter Tel. 0711 6017-3730 oder Fax 0711 6017-3731 kostenlos bestellt werden.

Infos zur Ausstellung unter www.enbw.com/kunst.

7. November 2022

Zum Verein:

Der 1971 gegründete Verein release Stuttgart e.V. ist eine angesehene Institution zur Hilfe und Beratung bei Drogenproblemen. Das Engagement von release umfasst beispielsweise die fachliche und medizinische Betreuung der Drogenabhängigen oder auch die Aufklärung, insbesondere von Jugendlichen und Schulklassen.

Zur Ausstellungsreihe:

Seit dem Jahr 2000 ist die EnBW Kooperationspartner der Benefizveranstaltung und richtet diese jährlich an ihrem Stuttgarter Standort aus. „release und Kunst“ genießt seit Jahren einen hervorragenden Ruf und hat sich nicht nur regional, sondern auch national etabliert.

Neben dem Bild, das wir dem Mailversand beifügen, finden Sie auf unserer Internetseite www.enbw.com/presse weitere Motive. Alle Bildmotive können Sie gerne honorarfrei unter Quellenangabe „© Release Stuttgart e.V.“ verwenden.

Kontakt

EnBW Energie Baden-Württemberg AG
Hans-Jörg Groscurth

Schelmenwasenstraße 15

70567 Stuttgart

Telefon: 0711 289-81250

E-Mail: h.groscurth@enbw.com

Website: www.enbw.com

